

代々木進学ゼミナール 教育ニュース vol.62

<http://yoshin-zemi.com>

2020年に創立140周年を迎えます
専修大学
国際コミュニケーション学部開設!
■神田キャンパス ■生田キャンパス



専修大学学長 佐々木 重人

佐々木 重人 プロフィール

1955年東京生まれ。1978年専修大学商学部会計学科卒業。'83年専修大学院商学研究科博士後期課程単位取得満期退学。博士(経営学)。'83年専修大学商学部助手。'88年同助教授。'95年同教授。2013~16年商学部長。16年より専修大学長。11~13年税理士試験委員。専門は「会計史」。最近の著書:「近代イギリス鉄道会計史—ロンドン・ノースウェスタン鉄道会社を中心にして」(2010年)、国元書房)、共著「体系現代会計学第5巻企業会計と法制度」(11年、中央経済社)、共著「歴史から見る公正価値会計—会計の根源的な役割を問う—」(13年、森山書店)

平田 右一 時代の要請に十分応える校舎になりそうですね。今春からスタートする「国際コミュニケーション学部」



国際コミュニケーション学部

■YS高等予備校 玉川上水校
■個別指導ys 恋ヶ窪校
新規開校 始めるなら今!

本気で受験生のことを考えた「高校専門部」
YS高等予備校 玉川上水校
「東大和南高校」「上水高校」「拓大一高」専門コース開講
東大和市桜が丘4-43-1 中村第1ビル
(開校準備室) 042-590-7627 (担当:平田)

小学生から大学受験まで、プロの個別指導!
個別指導ys 恋ヶ窪校
「小平南高校」専門コース開講
国分寺市東恋ヶ窪6-8-11
(開校準備室) 042-544-5499 (担当:渡邊)

やれば伸びることを教えた!! 小学生 中学生 高校生 クラス指導 個別指導 映像授業

代々木進学ゼミナールは、お子様のやる気を引き出し、進路実現をしていく仕掛けがたくさん! また、地元密着だからこそ圧倒的な学校からの信頼があります!



進学進路相談会

150校以上が参加する合同進学相談会。中学から大学まで公立・私立を問わず最新の情報が手に入ります!



教育フェア

各教室の父母会に公立・私立の校長先生をはじめとした先生が直接お話を来てくださいます。代進の保護者の方だけに、生の情報をご提供します!



公立小中学校での授業

自治体からの要請で公立の小・中学校で代進の先生たちは授業をしています。



都立高校土曜授業

小・中学校だけでなく、6年前から都立高校の受験対策授業も実施しています。他の塾にはまねのできない強みです!



有名大学学長対談

有名大学の総長・学長から各大学の情報を聞かせていただき、教育に関する時事問題などを熱く語り合います。教育界の未来が読むことのできる「代進教育ニュース」を発行しています。

やれば伸びることを教えた!! 小学生 中学生 高校生 クラス指導 個別指導 映像授業



代々木進学ゼミナール

都立代進ゼミ

個別指導ys

個別指導ys

代進エース

YS高等予備校

詳しくは
代進ゼミ
お問い合わせは
0120-FreeDial 0120-331-476

検索



詳しく述べ
代進ゼミ
お問い合わせは
0120-FreeDial 0120-331-476
受付時間:午前10時~午後8時30分(月~土)

代進グループ各校舎は、すべて「代々木進学ゼミナール」の本部直営です。

※代々木進学ゼミナールではしごい電話勧誘は一切おこなっておりません。※代々木個別指導○○と名乗る団体とは一切関わりございません。

詳しい内案は代進各校舎へお電話下さい。

(本部)TEL.042-544-5499(代)

大学の 雰囲気を 実感しよう



YOYOGI SHINGAKU SEMINAR EDUCATION NEWS

田中 家には中学3年の娘がいるのですが、ジャーナリズムの分野に 관심をもっており、専修大学文学部では昨年、学科改組がなされて「人文・ジャーナリズム学科」が「ジャーナリズム学科」と変わったと聞いておりましたが、どんな学科になつたのでしょうか。

佐々木 はい。昨年改組した学科でまだ初年度ということになつた



田中 飲食店などで外国人の方が働いているのを見たときに、どうしてこの社会への対応といふことも含め、私どもでは小中高校生を対象に数年ほど前から、ヨーロッパやアジア、アフリカ等から日本に来ている留学生の皆さんといつしょに勉強や野外活動などをする「グローバルタイム」という機会を設けております。毎年夏には1週間ほど生活と共に、出身国の伝統的な遊びや食事などについて説明してもらったり、英語で授業をしてもらつたところが凄いと思います。

佐々木 それはすばらしいですね。本来なら大学入学後に我々がやろうとしている活動を大学入学前の子どもたちに対しても、予備校で実施されているところが凄いと思います。

田中 家には中学3年の娘がいるのですが、ジャーナリズムの分野に 관심をもっており、専修大学文学部では昨年、学科改組がなされて「人文・ジャーナリズム学科」が「ジャーナリズム学科」と変わったと聞いておりましたが、どんな学科になつたのでしょうか。

佐々木 はい。昨年改組した学

飲食店などで外国人の方が働いているのを見たときに、どうしてこの社会への対応といふことも含め、私どもでは小中高校生を対象に数年ほど前から、ヨーロッパやアジア、アフリカ等から日本に来ている留学生の皆さんといつしょに勉強や野外活動などをする「グローバルタイム」という機会を設けております。毎年夏には1週間ほど生活と共に、出身国の伝統的な遊びや食事などについて説明してもらつたところが凄いと思います。

田中 家には中学3年の娘がいるのですが、ジャーナリズムの分野に 관심をもっており、専修大学文学部では昨年、学科改組がなされて「人文・ジャーナリズム学科」が「ジャーナリズム学科」と変わったと聞いておりましたが、どんな学科になつたのでしょうか。

佐々木 はい。昨年改組した学